

Fazit Hinrunde: Vierte Mannschaft

Geschrieben von: Nico Ballbach

Mittwoch, den 12. Dezember 2018 um 11:10 Uhr -

Die vierte Mannschaft steht auf einem stabilen dritten Rang. Mit Jörg Weber hat man erwartungsgemäß den stärksten Spieler der Klasse in seinen Reihen. Auch Wolfgang Koppitz spielte mit 11:5 eine sehr starke Hinrunde. Auf Platz Eins zieht Holzfeld einsam seine Kreise. Dahinter wird der zweite Platz wohl zwischen der TTG Niederburg III, der SG Reich-Michelbach IV und unserem TuS ausgemacht. Die Liga bleibt spannend.